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幹事報告
①留萌RCより今年度の活動計画書が届い

ております。②ガバナー月信の前年度の

最終号が届いております。購読者の各ロ

ッカーに入れております。③１０月１

４・１５日の函館地区大会の登録者名簿をご確認ください。追加

登録や取り消しも受け付けておりますので、次週の例会までに事

務局か私までご連絡ください。

委員会報告・会員報告
佐々木職業奉仕委員長より９月１４日に

江部乙の緑寿園で行う例会について参加

の呼びかけがありました。また佐竹ロー

タリーの友誌委員長より次週の例会につ

いてご案内がありました。次に畠山副幹

事より９月６日の砂川RCとの合同例会つ

いてバスの出発時間等の説明がありまし

た。バスは１７時４５分ホテルスエヒロ

前を出発いたしますのでくれぐれも遅れ

ることのないようお願いいたします。また野球同好会より９月２

日の第２５１０地区野球大会についてのご案内と決意表明があり

ました。

ゲスト・佐藤正一郎第２GRガバナー補佐
佐藤ガバナー補佐よりガバナー公式訪問

ついて説明がありました。また１０月の

函館地区大会の概要説明とあわせて参加

要請をされました。次に９月に当別で行

われる記念植樹についてご説明をいただき、次年度のガバナー補

佐選任についてのお話がありました。

前回のプログラム [ 新会員卓話 ]

－ 新会員卓話 －
【会員増強委員会担当例会】

髙橋賢司会員　　　　　

清水計至会員

【高橋賢司会員】 

「一生無事故の碑」のお話

から名古屋にあるトヨタ自

動車の子会社である中部日

本自動車学校と空知自動車

学校との深い絆について、

また教習車の仕入れの裏話

など大変興味深い卓話とな

りました。また空知自動車

学校で行っている交通安全

教室などの社会貢献事業に

ついても詳しく説明いただ

き、９月１６日に行われる

空知自動車学校のイベント「WaiWaiフェスタ２０１７」について

内容と参加のご案内をいただきました。 

【清水計至会員】 

ご自身の会社の事業の中から生コン工場向けの新たな機械につい

て卓話をいただきました。国のものづくり補助金を活用し、昨年

には特許を取得したとのことです。時代のニーズに応えて業界の

環境対策をという観点から生コン工場の産業廃棄物を大幅に減ら

すための画期的な機械だということです。開発にはかなりの費用

を投じたとのことですが、今後ますますのご発展が期待されます

ね。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

佐藤正一郎ガバナー補佐(砂川RC)・渡邉恭久・高山訓正・高

橋賢司・清水計至・渡辺浩二・山口惠子 

合計１７，０００円　累計４０６，０００円 

次週もよろしくお願いします！

編集／クラブ会報委員会　　発行日：平成29年08月27日

出席報告　　　8月24日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

94名 1名 12名 63名 23名 73%

■ゲスト： 佐藤正一郎第二グループガバナー補佐

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆米山： 柳清二・武田邦彦

◆財団： 篠島弘

第3045回　例会報告　平成29年8月24日（木）

会長挨拶
今年の８月にナイジェリアでポリオウィルスの発症が３件確認されました。２０１４年を最後に発症がなかった

のですが今回の発症で常在国に認定されました。これで全世界でアフガニスタン・パキスタン・ナイジェリアの

三ヵ国に未だ野生のポリオウィルスが発生しているということになります。大変残念なことではありますが、RI

からもRCは今後も募金活動を通じて予防活動や監視活動をより強化していくとの宣言も出されております。私達

もロータリー財団を通じて応援していきたいと考えております。次にガバナー月信の８月号に谷口正樹会員が地区国際奉仕VTT委員長と

いうことで掲載されております。活動方針と活動計画も併せて掲載されておりますので是非ご一読ください。最後に先週芦別RCの須藤

幹事のお父様のご葬儀に会を代表して参列しましたことをご報告申し上げます。


